
Respecto del tema del aborto, todos estamos en contra del aborto ¡Qué duda

cabe!. Pero no basta con declararse contrario. El aborto es el resultado de

condiciones sociales inadecuadas.

No me opongo a que se enseñe -si se quiere- a no tener relaciones, pero las elevadas

cifras de aborto deben hacernos meditar sobre lo que está pasando en la realidad. Así

lo hizo en 1965 el Presidente Eduardo Freí, quien era profundamente católico, y

entendió que el Esatdo debía entrar en un terreno complejo, duro y difícil,

que era enseñar métodos anticonceptivos.

A mi juicio, debe haber al menos una política de salud y educación que permita a toda

la sociedad tener un conocimiento similar sobre el tema. Estos son temas duros, pero la

sociedad debe darles la cara. ¿Por qué hay más abortos en Pudahuel que en Las

Condes?.

Yo aspiro a que les entreguemos el conocimiento y los medios adecuados a

todas las personas de este país, para que puedan tener una vida sexual

normal y puedan evitar el embarazo, si así lo quieren, de acuerdo a sus

principios.
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